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PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE DU 
MARDI 23 JUIN 2015 

 

Participants : 

 Présidente :   Mme MAISON   Directrice  (Cm1 / Cm2) 

 Enseignants :   Mme FOUGERON   (Ce1 / Ce2) 

    M. GUEDET   (CP / Ce1 remplaçant Mme CARRY) 

    Mme VILLETTE  (GS / CP) 

    Mme LEGRIS   (MS/ GS) 

    M. BARRACHET  (PS remplaçant de Mme GERARD) 

    Mme CARRY 

    M.LAMBERT  nommé rentrée 2015 

    Mme JULIEN   nommée rentrée 2015 

 

 Représentants mairie :  M.ARCHENAULT  Maire 

    MMe GRIVE    Adjointe aux affaires scolaires 

    Mme LAZARENO  Adjointe aux finances 

 

 Représentants parents :  M. FOUQUET  Parent d’élèves titulaire 

    Mme WEYRICH  Parent d’élèves titulaire 

    Mme PINEAU  Parent d’élèves titulaire 

    M. DIALLO   Parent d’élèves titulaire 

    MMe LEBARBER  Parent d’élèves titulaire 

    Mme FALLOU  Parent d’élèves titulaire 

 

 DDEN :   Mme FANICHER 

 

 Invités :    Mme CUNY   Responsable Périscolaire 

    Mme BONNET   ATSEM 

    Mme GONçALVES  ATSEM 

Mme LOMBARDIN  Responsable du Jardin pédagogique 

    M. PERDOUX  Responsable du Jardin pédagogique 

    Mme LANSON  Suppléant parents d’élèves 

    Mme PELLE   Suppléant parents d’élèves 

    Mme HOUITTE  Suppléant parents d’élèves 

    Mme PILLETTE  Suppléant parents d’élèves 

    Mme CAMPOS  Suppléant parents d’élèves 

   

 

 

 

 



Pour introduction, la présidente nomme un secrétaire de séance : M. GUEDET, puis rappelle l’objectif du 

conseil d’école : 

 aborder les sujets qui concernent le fonctionnement de l’école, sans parler d’un enfant ou d’un cas 

particulier. 

 le conseil d’école est constitué de trois parties : les enseignants, les parents d’élèves et la 

municipalité. Chacun donnant son avis et faisant partager ses expériences. 

 

 

 

 

1. Effectifs et répartition pédagogique prévisionnelle. 

 L'ouverture de la 7ème classe a été officialisée. 

 

                       Effectifs « prévisionnels » 

 

PS 
 

26 

MS 
 

28 

GS 16 

CP 
 

20 

CE1 29 

CE2 
 

21 

CM1 14 

CM2 
 

18 

              

  

 PS - JP LAMBERT 

 MS  - N.JULIEN 

 MS/GS - S.LEGRIS 

 CP/CE1 – MP VILLETTE 

 CE1 – M.CARRY 

 CE2/CM1 – C.QUERE 

 CM1/CM2 – MA MAISON 

 

Equipement de la 7ème classe :  

 

-nouveau mobilier et équipement en coins jeux 

-Petits lits de camp rachetés pour les nouveaux PS, ainsi que des couvertures 

 

M. le Maire précise : pas de nouvelle construction en dur, mais des préfabriqués (derrière le terrain 

multisports) 

Cette décision a été prise car les effectifs seront en pointe pendant 5 ans, puis baisseront. Pas de 

modification du P.L.U 

La Mairie s’engage à pourvoir les nouvelles classes en matériel pédagogique et en mobilier en 

fonction des besoins. 

Une troisième ATSEM va être recrutée plus une personne en renfort qui prépare le CAP Petite 

Enfance en alternance. 



 

2) Bilan de l’exercice de confinement et nouveau PPMS 

L’exercice a été fait la semaine dernière avec la mise en place de deux lieux de confinement : hall 

pour la maternelle, salle multimédia pour l’élémentaire 

L’exercice s’est bien déroulé. 

 M.Fouquet demande à ce que l'appellation N152 soit remplacée par D2152. 

 

 

 

 

3)Bilan du projet jardin et de la journée « portes ouvertes » et perspectives pour l’année 

prochaine avec une classe en plus 

 

 Jardin : Le fonctionnement par demi-groupe sera poursuivi pour l'ensemble des classes 

 

 

-Cycle 1 : la mise en place des activités conformément au nouveau projet pédagogique s'est bien 

déroulée   

-Cycle 2 : la chaine alimentaire, les cinq sens, les plantes culinaires et aromatiques, maniement des 

loupes pour observation des abeilles, des insectes, … 

Cours sur les abeilles, les enfants ont revêtu les costumes d’apiculteurs.  

Récolte du miel avec les enfants de CM2 en septembre 

 

-Cycle 3 : le compostage, la rotation des cultures, les différentes sortes de légumes, l’écosystème 

 

Les intervenants demandent à la mairie d'avoir deux bancs pour mettre dans la serre. 

 

 Portes ouvertes :  

Grand succès, mais petite déception car ceux qui ont acheté ne sont pas ceux qui ont des enfants 

dans l’école. 1500 plantes vendues, mais 40% de gain seulement. 

Pour la rentrée, Michèle et Raymond souhaitent n'intervenir que le mardi. Ils ne peuvent assurer 

plus de créneaux : donc organisation à revoir. Moins pour les maternelles ? Toutes les deux 

semaines ? Rotation par période ?L'organisation sera revue début septembre. 

 

Le miel sera vendu lors du marché de Noël.  

Les parents comme les enseignants reconnaissent la qualité des interventions de Michèle et Raymond 

et la chance qu'ont les enfants de vivre cette expérience. 

 

4) Bilan du projet Arts et mots et prolongements 

 

Exposition lors des portes ouvertes, moment fort pour l’école, rencontre avec Caroline 

Prolongement chez « Momo », où certaines œuvres des enfants sont exposées.  

Projet très enrichissant pour les élèves et aussi un moyen de mettre en valeur l’école 

Projet salué par l’Inspection Académique par la présence honorifique de Mme Toupé, Inspectrice 

Adjointe de M.L'Inspecteur d 'Académie. 

 

Aujourd’hui s'est déroulé un spectacle de danse contemporaine pour les maternelles : duo de 

danseuses qui ont fait trois prestations sur le thème Arts et Mots. La prestation a été de qualité. 

 

 

 

 



5) Bilan des TAP 

 

Les activités se déroulent de mieux en mieux et le projet annuel s’est concrétisé. 

L’équipe des TAP a été très contente de participer au grand projet d’école, car elle a reçu beaucoup 

de reconnaissance. 

Les TAP auront une section sur le site Internet de la mairie, qui vient d’être reconstruit et mis à jour. 

Elle souhaite mettre en place un projet d’animation pour les GS. 

Le Maire précise qu’il y a aussi eu des animations faites par les animateurs de l’organisme de 

Cigales & Grillons. 

 

 

5) Bilan de la kermesse 

 

Positif : très familial, très convivial 

 

Comptes :  

 

Tombola 

Dépenses : 22,40 euros 

Recettes : 1731,60 euros 

 

Kermesse  

Dépenses : 242,35 euros + 135,21 euros + 53,47 + 55,55 euros + 30,99 euros 

Recettes : vente gâteaux et confitures : 1535,61 euros, dont 221 euros de confitures 

 

Bénéfice global pas encore chiffré car il manque le cout des courses pour la buvette. 

 

 

Le Conseil d'Ecole est très satisfait des différents articles de presse saluant les projets de l'école qui ont fait 

de la publicité pour la commune. 

 

6) Questions des parents 

 

 Fiche d’inscription municipale 

 

Elle est à refaire tous les ans. Une pour le périscolaire et une pour l'école. 

 

 

 Portail ouvert 

 

Il n’y a aucune d’obligation de fermer à clé. Le Conseil d'Ecole appelle à la responsabilisation des 

parents pour bien refermer le loquet. 

 

Le Conseil d'Ecole invite les parents, en outre, à sortir hors de l’enceinte de l’école pour discuter. De 

même le toboggan est réservé à l'école et n'appartient pas à l'espace publique. Le portail restant de ce 

fait plus longtemps ouvert alors que la garderie a commencé ce qui complique la surveillance. 

 

 

 Clôture le long de la venelle  

 

 

Elle est en cours de réalisation. 

 

 



Le 3ème Conseil d'Ecole est clos et Mme Maison invite les participants à partager le verre de l'amitié. 


